
○２月1３日(火)に、二戸市国保予防課の大釜わかな
管理栄養士を講師に招聘し、「学習に効果的な食事の
とり方」と題した栄養講話を３年生を対象に実施しま
した。

〇「身体づくりのために必要なこと」「睡眠の効果」
「朝ごはんと学力」から「試験前日から当日の食事の
とり方」まで、成長期の中学生、そして受験が直前に
迫った３年生に、栄養面でのエールを送っていただく
講話を行っていただきました。

令和５年度 二戸市立金田一中学校 「早寝・早起き・朝ご飯」による基本的生活習慣の確立と栄養教諭等よる食育指導

３年栄養講話の実施

○夕食を食べる時間が遅くなってしまうことが多い
ので、見直したいと思いました。
〇もう少しで入試なので、そこに向けて生活習慣を
正していこうと思いました。
〇それぞれの栄養素の役割をしっかり理解すること
で、調理する際の参考になると思いました。
〇朝食を毎日食べ続けるために、夜更かしをしない
ようにし、朝食30分前には起きようと思いました。
〇受験前に大切なことを聞けて良かったし、高校に
行ってからも活かしていきたいです。
〇最近運動する機会が減ってきているので、適度に
しながら勉強もしたいと思います。

□これからの生活で生かしたいことや感想から（抜粋）
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